

Comunicado – Diputada Consuelo Veloso Ávila

Ante la información que circula en medios de comunicación y prensa nacional, la diputación de Consuelo Veloso Ávila aclara:

Durante el transcurso de la madrugada del martes 25 de marzo, la diputada Consuelo Veloso fue víctima de un robo con violencia y sustracción de especies desde el interior de su vehículo, en el sector de Avenida San Martín de Viña del Mar. Al momento del delito, **la diputada Veloso se encontraba al interior de un domicilio, en donde iba a alojarse, y sin haber manejado en las últimas ocho horas.**

En un momento dado, la parlamentaria sale del domicilio a buscar sus pertenencias y se percató que dos sujetos se encontraban al interior de su automóvil. La diputada **–tal como publicó Fiscalía–** intentó detener la sustracción, pues entre sus pertenencias se encontraban dispositivos electrónicos y documentos de trabajo de gran valor. Acto seguido, fue agredida violentamente por los antisociales.

Tras la agresión, ambos sujetos huyeron a pie y la diputada, estando en estado de shock, se subió y accionó el vehículo por pocos metros, colisionando con la berma.

La diputada reconoce en ello su equivocada reacción, aun cuando fue gatillada por el estrés de ser víctima de la delincuencia y un momento de gran conmoción. El accidente no involucró a terceros y la parlamentaria resultó con lesiones en su rostro.

Frente al delito y la magnitud de las lesiones, el mismo círculo de la parlamentaria se contactó con Carabineros, a quien la congresista les agradece por su ayuda y orientación en momentos de urgencia. Pese a lo que ha trascendido en prensa, personal de Carabineros solamente realizó el procedimiento de rigor en el lugar.

Posteriormente, la diputada **se trasladó por sus propios medios** al Hospital Gustavo Fricke de la comuna a constatar lesiones. Tras salir del hospital, se dirigió a comisaría para realizar las últimas diligencias.

Rogamos precisar la información. De momento, la diputada se encuentra en reposo. Respecto al resto de procedimientos correspondientes, éstos se encuentran en curso con total disposición de la parlamentaria y su entorno.

Finalmente, es preciso expresar nuestro reconocimiento al trabajo de Carabineros de Chile cuyo profesionalismo y tesón son fundamentales hoy más que nunca para resguardar a la ciudadanía frente a la crisis de seguridad.